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青年部からのご案内　Blue Navi青年部広報委員会

事業報告 

▲  

臨時総会

事業告知 

▲  

青年部の卒業式の案内です。

入ってよかった青年部

ブルーナビの担当を終えて

　１月24日、西宮商工会議所にて青年部平成30年度
臨時総会が開催されました。

　平成31年度の新役員選出が行われ、21名の選出さ
れた新役員の互選により次年度の役職が承認され、前
田博之氏が会長に決定しました。引き続き懇親会が木
曽路にて行われ、新会長挨拶では、「より多くの青年部
メンバーが参加しやすい事業を企画し、一つ一つの事
業内容を濃いものに
し、メンバー全員が充
実感を感じられる1年
にしたい」と抱負を語
り、決意を新たにしま
した。

平成31年３月30日（土）19時～（予定）
詳細はホームページにてお知らせいたします。
https://n-cci.or.jp/yeg/

　私は約５年前に西宮市で開業したのですが、それま
で西宮市に縁もゆかりもありませんでした。
　ですので、まずは知り合いを作りたいと思い、青年
部に入会しました。
　最初は右も左もわからずに参加したのですが、研修
会や懇親会だけでなく、自分の事業をプレゼンする機
会をいただいたり、祭りの出店を手伝ったりと、予想

　はや、１年が経ちました。このブルーナビの担当を
させていただくことになった時は、何をどうすればよ
いか全く分かりませんでしたが、山口広報委員長を始
め、大野副会長、他副委員長やメンバーに助けてもら
い、なんとか進めることができました。反省点もたく
さんありますが、貴重な経験をさせていただいたと思っ
ています。
　今までは受け手側として読むだけのブルーナビでし
たが、担当になってからは、当然ですが完全に作成す
る側になりました。まずは原稿を書いてくださる方を
探すところから始まり（これが大変！？）、原稿を取り
まとめ、委員長や青年部の事務局の方とやり取りをし、
役員会での審査が入った後再度手直しをする、この
1000文字程度の原稿にこれほどの作業をしていたと
は知りませんでした。青年部メンバー、役員の方、事
務局の方の想いの詰まった作品です。来年からは一言
一句味わいながら読みたいと思いました（笑）
　今は大変ありがたい気持ちでいっぱいです。１年間
本当にありがとうございました！ !

広報委員会副委員長　久保谷有希

以上にいろいろなイベントがあることに驚きました。
　また、いろいろなイベントに参加することにより、
たくさんの知り合いを作ることができました。
　普通に仕事をしていると、知り合いになるのは同業
や近業の方にどうしても偏ってしまいますが、青年部
では様々な業種の方と知り合いになることができ、い
ろいろな考え方に接することができます。
　さらに、イベントの企画運営に携わったり、イベン
トの司会進行を任されたりと、社会人になってから経
験できなかったような経験もいろいろさせていただく
ことができました。
　今後も、自分自身の幅を広げるために、青年部の活
動に参加していきたいと考えております。

広報委員会副委員長　中島　崇行


